

Kopfkino

Von Rabenkralle

Kapitel 15: Eine Sonnenblume (Himawari & Hinata)

Eine Sonnenblume

„Mama, warum heiÙe ich so, wie ich heiÙe?“

Hinata legte ihre Esstabchen neben die Schussel und blickte ihre Tochter an, die ihr gegenuber saÙ.

„Weil *Himawari* ein schoner Name ist“, erklarte sie mit einem Lacheln. „Oder gefallt er dir etwa nicht?“

Das Madchen schuttelte den Kopf. „Nein, er ist hubsch“, sagte sie. „Das meint sogar Boruto und wenn er das sagt, muss es einfach stimmen.“

Ihre Mutter schmunzelte und faltete die Hande vor sich auf dem Tisch. „Warum fragst du dann?“

„Wir haben heute im Unterricht uber Namen geredet“, antwortete Himawari. „Und als mich die Lehrerin gefragt hat, ob ich denn weiÙ, warum ich so heiÙe, konnte ich ihr nicht antworten.“

„Und du mochtest ihr gerne eine Antwort darauf geben?“

„Nein“, sagte sie, „ich mochte es einfach selbst wissen ... Also warum heiÙe ich so?“

„Weil Sonnenblumen meine Lieblingsblumen sind.“ Erneut lachelte Hinata ihr zu. „Und weil du aus dem Hyuuga-Clan abstammst.“

„Du meinst den Clan, zu dem Opa Hiashi gehort?“

Ihre Mutter nickte.

„Und was heiÙt *Hyuuga*?“, fragte sie neugierig weiter. „Hat es auch etwas mit Sonnenblumen zu tun?“

„Ja, so in etwa“, antwortete Hinata. „Es bedeutet *in der Sonne*.“

„In der Sonne?“, wiederholte Himawari und legte den Kopf schief. „Hmm ...“ Sie schaute etwas nachdenklich drein, dann fuhr sie fort: „Ich mag die Sonne.“

„Wirklich?“

Das Madchen nickte eifrig.

„Naturlich!“, sagte sie und lachte. „Ich muss sie einfach mogen, schlieÙlich hat Opa

denselben Namen wie sie!"